

"Nous ne sommes pas responsables de l'évaluation scolaire", a dit le conseiller Kerr.

"J'aimerais bien qu'on n'ait pas à lever des taxes scolaires, mais c'est impossible", a ajouté le conseiller Carman.

"Nous sommes une région privilégiée et parce que nous avons fait du bon travail, on est pénalisé avec 11.7% du montant régional d'imposition", dit-il.

Plus tard, le conseiller Carman a dit que l'essor résidentiel du township de Nepean causait une inflation des prix des maisons au-delà de toute mesure. Il a dit que les zones fortement résidentielles par opposition aux zones industrielles se traduisaient dans l'égalisation de l'évaluation.

"Je me suis opposé à la centralisation depuis le début et je n'ai pas changé d'avis ... il se peut que ça marche dans certains endroits, mais pas ici", a affirmé le reeve Moodie.

Ainsi que le conseiller Carman et le reeve-adjoint Edmund Hall, il fait partie du Conseil régional composé de 32 personnes.

Le reeve Moodie a dit qu'il s'attendait que les contribuables âgés qui touchaient des revenus fixes soient gravement touchés par cette hausse du taux d'imposition.

Le conseiller A.S. Haydon, qui est arrivé au milieu de la séance, a dit que la hausse de taxe pourrait être encore plus élevée l'année prochaine.

"Il nous faudra recourir à une loi provinciale pour empêcher que le taux ne devienne terriblement élevé l'an prochain", a-t-il dit.

A la question qu'on lui a posée pour savoir si le Conseil municipal de Nepean essaierait de diminuer ses coûts en réduisant le nombre de ses